

DOSSIER DE PRENSA

29 DE NOVIEMBRE DE 2009

**DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA**

Tlf.: 956 84 61 73

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

Provincia

SANLÚCAR

La Fundación Aras subastará objetos de deportistas de élite por internet

Esta entidad sigue recaudando fondos para construir otra residencia de ancianos

F. Javier Franco / SANLÚCAR

La Fundación Aras organizará en diciembre una novedosa iniciativa en el ámbito de su permanente actividad benéfica para recaudar fondos destinados a la construcción de otra residencia de ancianos en la ciudad. La entidad que preside Patrocinio Fraga subastará objetos de deportistas de élite por medio de internet.

Las últimas donaciones a Aras, ofrecidas a través del director del Circuito de Jerez, son una gorra de Valentino Rossi, unas rodilleras de Jorge Lorenzo y unas botas de Dani Pedrosa, objetos todos ellos firmados por estos pilotos de motociclismo que han decidido colaborar con la causa. Estas donaciones se suman a las ya

El nuevo centro cuesta "más de cinco millones"

Carlos Zambrano ha explicado que, aparte de cenas, conciertos, desfiles de moda y otros eventos benéficos, Aras promueve esta subasta para seguir recaudando dinero que se destinará a la construcción de una nueva residencia de ancianos. Este patrono ha precisado que "la Fundación necesita más de cinco millones de euros" para ejecutar el proyecto en una parcela de Verdigones cedida por el Ayuntamiento.

efectuadas por Pau Gasol y Juan Carlos Navarro, que han entregado a la Fundación sendas camisetas de la Selección Española de Baloncesto con sus propias rúbricas a través del presidente de la federación estatal de este deporte. Una camiseta del club de balonmano Ciudad Real, campeón de Europa de este año, firmada por todos los jugadores; una camiseta de la Selección Nacional de Voleibol, rubricada también por sus integrantes; y camisetas de los futbolistas Roberto Carlos, Dani Güiza y José Manuel Jurado son otros de los objetos donados. Aras ha destacado, además, que Pau Gasol ha dado sus botas usadas en el campeonato europeo de este año, una competición que, como es

sabido, ganó la Selección Española.

Esta fundación, que tiene entre sus patronos al Ayuntamiento y a la congregación religiosa Hijas de la Caridad de San Vicente de Paúl, prevé organizar la subasta cibernética de ésta y otras donaciones "en breve" a través de la empresa especializada e-bay, según ha anunciado el patrono Carlos Zambrano. Su página web, www.fundacionaras.org, contiene información al respecto.

Zambrano ha comentado que "no sabemos cuánto se llegará a pagar por estos objetos, pero lo que sí sabemos es que su ayuda tendrá una calurosa acogida en la ciudad, pues la Fundación tiene el respaldo de toda la población".

En breve

SANLÚCAR

Recaudados más de 15.000 euros en un telemaratón solidario

La Hermandad del Rocío recaudó en el "telemaratón" del pasado jueves más de 15.000 euros para la Plataforma Sanlúcar Solidaria. El dinero obtenido en ese programa de Tele-Sanlúcar irá destinado a "la campaña navideña de reparto de cestas de alimentos entre las familias necesitadas". En un comunicado público de agradecimiento a la población, la plataforma dice que "todavía quedan muchos días de campaña", cuyo objetivo es distribuir 500 cestas.

ROTA

En marcha una nueva escuela taller que mira al polígono industrial

La Mancomunidad del Bajo Guadalquivir y el Ayuntamiento han presentado la Escuela Taller 'Marcha Adelante', que durante dos años formará a 30 parados menores de 25 años repartidos en sendos módulos de chapa y pintura y de mecánica de vehículos ligeros. El Gobierno local ha celebrado la puesta en marcha de esta escuela demandada "durante muchos años" por el Consistorio "pensando en nuevos talleres previstos en el futuro polígono".

CHIPIONA

IU cree "injusta" para los pequeños dueños la bonificación del IBI

IU ha tachado de "injustas para los pequeños propietarios" las condiciones de bonificación del Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI) en los cultivos ubicados en terrenos urbanizables. Para esta formación política, la modificación del tributo fijada por el Gobierno local "sólo beneficia a aquellos propietarios de más de 2.000 metros cuadrados de tierras, por lo que puede darse el caso de que un agricultor con 1.800 metros pague más que otro con 3.000".

UBRIQUE

Nueva cacerolada para pedir más especialistas médicos

Unas 500 personas recorrieron varias calles convocados por la plataforma 'Especialistas ¡ya!'

Redacción / CÁDIZ

El movimiento ciudadano 'Especialistas ¡ya!' celebró ayer una nueva cacerolada por las calles de Ubrique para pedir a la Consejera de Salud de la Junta de Andalucía que "cumpla sus promesas de mejorar la asistencia sanitaria a más de 100.000 vecinos de la Sierra y, en el caso concreto de Ubrique (con 17.200 habitantes)". Durante algo más de una hora, más de 500 personas, según los organizadores, recorrieron el camino que va desde Correos hasta la Plaza de la Estrella. 'Especialistas ¡ya!' continúa reivindicando que "al menos un día a la semana pasen consulta



Los manifestantes, por las calles de Ubrique ayer.

los especialistas médicos de ginecología, oftalmología, traumatología y medicina interna". Este último especialista ya pasa consulta en el actual centro de salud ubriqueño, desde octubre de 2006, y según la plataforma "con total éxito". "En tan solo tres años más de 4.500 viajes al hospital y más de 35 millones de pesetas en gastos de viajes y jornadas laborales que no se han perdido", han señalado en un comunicado. Desde el movimiento ciudadano se asegura que "en el actual centro existe espacio sobrado para que ginecólogo, traumatólogo y oftalmólogo dispongan de un despacho exclusivo para cada uno de ellos, así como sala anexa de exploraciones".

El Pleno municipal de Ubrique aprobó el pasado miércoles una moción para que la Junta haga un estudio sobre optimización de las instalaciones y organización del actual centro de Ubrique. Si no se atiende, habrá una nueva cacerolada el 19 de diciembre.



PASE UN DÍA INOLVIDABLE

DIARIO DE CÁDIZ y ZOObOTÁNICO le invitan al zoo.

Adquiera una entrada en la taquilla del zoo y le regalarán otra igual al presentar este cupón*

*Cupón válido sólo para los días 28 y 29 de noviembre de 2009.

ZOOBOTÁNICO
JEREZ

DIARIO DE CADIZ

Deportes

FÚTBOL • Primera Andaluza

La Villa se engalana para acoger el derbi entre la Roteña y el Rota

Ismael Pérez y Jesús Casas viven su primer duelo local con la victoria por objetivo

Juan Macías / ROTA

Llegó el acontecimiento deportivo más interesante de la Villa de Rota. A partir de las 16:30, en el Puntas Vela, se enfrentan los equipos roteños en un nuevo derbi local, con lo que ello supone: emoción, más público en las gradas y el no querer perder ante el eterno rival.

Tanto rojillos como verderones

Ismael Pérez

Entrenador de la Roteña

“Tenemos que pelear desde el primer minuto al último convencidos de que podemos ganar”

han preparado el encuentro con todo lujo de detalles, ya que ninguno de los contendientes quiere verse sorprendido.

En los banquillos, ambos entrenadores debutan en el derbi roteño. En el bando local, Ismael Pérez declaró que “nosotros tenemos que pelear desde el primer minuto al último convencidos de que podemos ganar. Una victoria, además de los puntos en juego, supondría un subidón importante en la moral. De todas maneras, los derbis son imprevisible y pue-



Germán, capitán del Rota, se pierde el derbi.

RAMÓN AGUILAR

de ocurrir de todo.”

Por su parte, Jesús Casas comentó que “hemos sufrido dos derrotas consecutivas. Intentaremos volver al buen camino, que no es otro que el de la victoria. Un partido como este es muy significativo para los jugadores, por lo que espero que los míos lo den todo. Luego, es importante también recuperar la moral si se consiguen los puntos”, declaró.

Jesús Casas

Entrenador del Rota

“Hemos sufrido dos derrotas consecutivas, por lo que intentaremos volver al buen camino”

En el capítulo de bajas, en la Roteña se perderán el partido por lesión Pastorino, Iván y Borja. Por su parte, en el Rota no jugarán Germán, Álex, Eloy y Garitano.

ALINEACIONES PROBABLES

Roteña: Zaldúa, Madrugón, Óscar, Bernal, Raúl, Paquito, Colorado, Ayoub, Poley, Moi y Javier Daniel.

Rota: Agui, Reales, Montero, Rafa Macías, Juanri, Luna, Luis Castillo, Germi, Sebas, Felipe y Cabello.

Árbitro: Risueño Romero (sevillano).

Campo y hora: Puntas Vela (16:30).

El Olont envía al Zabal a los puestos de descenso

Olont	2
At. Zabal	0

OLONT: Adrián, Noé, Raúl, José Manuel, Cata, Cerrato, Maxi (Cano, 82'), Víctor (Lolo Barroso, 79'), Bejarano (Peroli, 77'), Fali y Alfonso (Álvaro, 86').

AT. ZABAL: Rico, Dani Gallardo, Javi Cote, Jason, Óscar, Javi Moreno (Carlos, 68'), Servan, Ezequiel, Tostao, Darío y Selu.

Árbitro: Garrigós Mascarell (sevillano). Expulsó por doble amarilla al local Raúl (89'), y al visitante Óscar (69'). Amonestó a los locales Cano y Noé, y a los visitantes Ezequiel, Darío y Selu.

Goles: 1-0 (52') Bejarano. 2-0 Noé, de penalti (70').

Incidencias: Poco público.

Javier Rojo / GIBRALEÓN

El Atlético Zabal cayó por 2-0 ante el Olont en el polideportivo municipal de Gibraltor, y se mete en los puestos de descenso tras caer ante uno de los rivales directos para eludir la zona baja.

Juego rápido y una fuerte presión fue el monólogo de un conjunto gaditano que sólo inmutó al portero local en una ocasión con un disparo al palo en el minuto 20 de Servan.

Tras el descanso, el Olont salió más enchufado que en la primera mitad. A los siete minutos de la reanudación, una gran triangulación de Alfonso y Fali la culminó en gol Bejarano.

La puntilla llegó tras transformar Noé un penalti cometido por Óscar.

Remates

JUVENILES

Salida de aúpa para el Cádiz al complicado campo del Betis

El Cádiz juvenil hace acto de presencia hoy (11:30) en el Municipal de La Algora para medirse al Betis, el equipo más en forma de la División de Honor que cuenta sus partidos como local por victorias. Juanma Carrillo, que asegura que “este es el partido más complicado del año”, apostará por el siguiente once inicial: Juan Fernando, Sergio, Gabi, Migue, Gasca, Lora, Carlitos, Polo, Sebastián, Fuster y Germán.

2ª PROVINCIAL

Sanción de seis partidos a un jugador del Pastores B

Francisco González, jugador del Pastores B, deberá cumplir al friolera de seis partidos de castigo tras los hechos acaecidos en el partido que su equipo jugó en el feudo del Juvenil de Torrepera, correspondiente a la Segunda Provincial. El futbolista cumplirá un partido por su expulsión y cinco más por amenazas y coacción al colegiado del encuentro.

2ª PROVINCIAL INFANTIL

Inhabilitación de tres meses al delegado del Sanlúcar

El Comité de Competición de la Federación Gaditana de Fútbol ha decidido sancionar con tres meses de inhabilitación en sus funciones y una multa de 60 euros a Esteban Silva, delegado del Sanlúcar de la Segunda Provincial infantil. Competición asegura que se intentó alinear a dos jugadores suplantando la personalidad de los titulares de la licencia federativa.

Regional Preferente

La entrada de Castaño otorga la victoria al Chipiona en Sanlúcar

At. Sanluqueño B	0
Chipiona	2

AT. SANLUQUEÑO B: Jesús, Rafa, Rubén, Jorge, Andrés, Jose, Cecilia (Carpio, 72'), Nono, Jonathan (Héctor, 72'), Fran Ruso (Mané, 38') y Aarón.

CHIPIONA: Migue, Moi (Gallego, 35'), Calderón (Juanjo, 46'), Lolo, Adri, Álvaro, Salvi, Prospín, Tomás, Lorenzo (Castaño, 59') y Abraham.

Árbitro: Fernández Casanova (La Línea). Bien. Amonestó a los locales Rubén y Mané y al visitante Moi.

Goles: 0-1 (65') Castaño. 0-2 (70') Castaño. **Incidencias:** Partido correspondiente a la 13ª jornada de la Regional Preferente, disputado en el campo de El Palmar de Sanlúcar ante poco público.

Fernando Herrera / SANLÚCAR

El Chipiona se adjudicó con justicia el derbi de la Costa de la Luz, en el que los chipioneros mejoraron en ataque con la irrupción de Castaño, autor de los goles.

Primera Provincial

Las imprecisiones dan por bueno el empate entre Vejer y Rayo

Vejer Balompié	0
Rayo Sanluqueño	0

VEJER BALOMPIÉ: Iefry, Juanmi, Navarro, Manuel, Rucu, Juan Antonio (Yassine, 89'), Juanlu, Rubén (Pepe, 65'), Jesús (Dani Piñero, 81'), Moi (Pablo, 71') y Dani Reina.

RAYO SANLUQUEÑO: Jesús, Agus, Willy, Carreño, Pupa, Peli, Jetry, Ramírez (José Luis, 85'), Manolo Macho, Isi (Eloy, 85') y Víctor (Sergio, 68').

Árbitro: García Jiménez (Jerez). Regular. Amarillas a los locales Juanmi, Navarro, Juan Antonio, Dani Reina y Pepe, y al visitante Manolo Macho.

Incidencias: Partido disputado en el campo de La Bodega ante alrededor de 100 espectadores.

Juan del Jesus Godoy / VEJER

Vejer Balompié y Rayo Sanluqueño empataron en un duelo lleno de imprecisiones. En el 5', el árbitro no concedió un gol fantasma a los locales.

El Conil B pierde dos puntos ante el San José en un partido de locura

Conil B	2
San José del Valle	2

CONIL B: Jose, Muñoz (Francisco, 37'), Macías, Reyes, Muñoz II, Ariza (Pérez, 82'), Raúl, Ortega (Miguel, 58'), Búlgara, Imanol y Juan.

SAN JOSÉ DEL VALLE: Moi, Jiménez, Javi Ríos, Romero, Manolo Zambrana, Antonio Martín, Hidalgo, Neira, Fran Valenzuela (Iván Castillo, 88'), José Zambrana y Vicente (Jose Gamaza, 69').

Árbitro: Mellado Pérez (San Fernando). Amarillas a los locales Imanol, Ariza, y los visitantes Vicente, Manolo Zambrana, Antonio Martín y Javi Ríos.

Goles: 1-0 (10') Ortega. 1-1 (17') Hidalgo. 2-1 (74') Imanol. 2-2 (87') Romero.

A.B. / CONIL

Un partido loco acabó en empate entre el Conil B y el San José. Los locales se adelantaron en dos ocasiones, pero perdieron dos puntos al final.

PARTIDOS Manuel Laynez de los Santos resultó elegido presidente con mayoría absoluta

RRUU celebra su IX Congreso y elige un nuevo comité local

El nuevo comité se marca como objetivo el recuperar el contacto con los votantes

Mediante dinámicas de grupo se establecieron nuevas metas y se sugirieron nuevas vías

OLGA PRADOS
ROTA

El partido independiente Roteños Unidos celebraba ayer su XI Congreso Local, durante el cual eligieron al nuevo comité y a su presidente, que tendrán la labor de elegir al que será su candidato a candidata para las próximas elecciones municipales.

El partido citaba a sus afiliados en el Hotel Duque de Nájera a las once y media de la mañana, cuando daba comienzo el programa con la constitución de la mesa de elección. Posteriormente, los 59 asistentes se organizaron en grupos, que trabajaron durante algo más de una hora en base a una serie de preguntas basadas en la participación de los afiliados en la vida activa del partido, los medios y cauces para alcanzar esta participación, los nuevos objetivos para el nuevo Comité Ejecutivo, así como su participación activa en la vida local, y propuestas e ideas para mejorar la localidad.

Tras el trabajo en grupo, se procedió a una puesta en común de las conclusiones alcanzadas por los grupos, y tras el almuerzo, tenía lugar la presentación de candidaturas, y la votación.

Finalmente, se alaba vencedora en las votaciones la única candidatura presentada, que con 57 votos positivos, uno en blanco y uno negativo, proclamaba nuevo presidente del partido independiente a Manuel Laynez de los Santos, actual delegado de Deportes y de Protección Civil del Ayuntamiento de Rota.



El nuevo comité ejecutivo de Roteños Unidos, presidido por Manuel Laynez de los Santos, tercero por la derecha.

Laynez estará acompañado en el Comité Ejecutivo por Juana Reyes García como secretaria general, Juan José Peña Bravo como secretario de organización, María de los Angeles Sánchez como secretaria de finanzas, y Laura Luna como presidenta de Juventudes; como vocales del Comité actuarán Vanessa Rodríguez, José Villalustre, Ana Parra, y Francisco José Gómez.

Laura Castellano fue elegida presidenta del Comité Director, y como presidente del Comité de Conflicto fue elegido José Joaquín Arévalo.

Daba a conocer estos datos la presidenta de la mesa electoral, María del Carmen Laynez, que a su vez aprovechó para dar la bienvenida al Congreso a la presidenta del Partido Popular de Rota, Eva Corrales, y a su secretario general, Oscar Curtido, que fueron invitados por sus socios de go-

bierno a conocer las conclusiones de este IX congreso.

El presidente saliente, Pedro Sánchez, dirigió a los asistentes unas emocionadas palabras, no sin antes felicitar al nuevo comité, y agradeciendo a su equipo su apoyo durante el tiempo que ha presidido el partido. Sánchez reconoció que, en su papel de presidente, había vivido "momentos difíciles, pero también muy alegres, que son los que me llevo, como las últimas elecciones, la última campaña electoral, que fue novedosa y rompedora, y la posibilidad de celebrar los 25 años de vida del partido".

Posteriormente fue el nuevo presidente quien se dirigió a sus compañeros, agradeciendo la confianza puesta en él y su equipo, y asegurando que, en esta nueva etapa "trataremos de volver a ese concepto que ha destacado muchas veces nuestro alcalde, Lorenzo

Sánchez, el del partido familia". Para Laynez, "quizás no es momento de cambio, pero si de insistir en ciertas ideas, y de volver a recuperar el contacto del partido con la gente de la calle, con los roteños y de nuestros votantes, incluso aquellos que estamos gobernando". El nuevo presidente se puso a disposición de todos sus compañeros, y aseguró que "recuperaremos esos cauces de diálogo que hemos perdido".

Tras esto, el nuevo comité tiene ahora el trabajo de elegir al próximo candidato o candidata a las elecciones municipales. Todavía es una incógnita si su líder hasta el momento, el actual alcalde de la Villa Lorenzo Sánchez Alonso, volverá a repetir como candidato a la alcaldía, o si, como afirmaba hace unos días el portavoz del partido, Antonio Alcedo, en una entrevista televisada, el partido se dirige "hacia una nueva etapa".

PRUEBA

El Consistorio presenta la carrera popular de San Silvestre

INFORMACIÓN/ROTA

La Fundación Municipal de Juventud, Cultura y Deporte vuelve a organizar la Carrera Popular San Silvestre 'Villa de Rota' que este año cumple su VI edición. Así lo ha anunciado el delegado de Deportes, Manuel Laynez, que ha explicado que la competición se celebrará el próximo domingo 13 de diciembre y que partirá a las nueve y media de la mañana del Centro de Día 'Cristina Buada'.

En esta edición de la Carrera Popular de San Silvestre, colaboran la Asociación local de Familiares de Enfermos de Alzheimer (AFA), la Peña Dosa, Onda Cero y Cocacola.

El delegado ha informado que se regalarán camisetas para los cien primeros clasificados de cada categoría. Además, se entregarán premios especiales al centro escolar con más participantes, al disfraz más original, a la superación personal y al participante con más edad. Asimismo, los tres primeros clasificados de cada categoría recibirán un trofeo.

Los interesados en participar en la Carrera de San Silvestre pueden inscribirse en la Fundación Municipal de Juventud, Cultura y Deporte, sita en la calle Apolo número 1, en horario de nueve de la mañana a una y media de la tarde. Para formalizar la inscripción tan sólo es necesario pagar un euro y aportar medio kilo de alimento no perecedero.

Esta prueba deportiva, que marca el comienzo de las fiestas navideñas, se caracteriza cada año por su participación, por ser una prueba familiar, a la que concurren personas de todas las edades aficionadas al atletismo, y que destaca por la simpatía de sus participantes a la hora de escoger navideños disfraces para mitigar así el frío de diciembre, aunque este año parece que se retrasa.

MEDIO AMBIENTE Aún queda una charla prevista para diciembre

El Ayuntamiento da comienzo a las jornadas sobre el cambio climático

INFORMACIÓN/ROTA

Ante la necesidad de conocer las consecuencias del cambio climático en el planeta para tomar así una actitud de respeto hacia nuestro entorno, desde las delegaciones de Educación y Medio Ambiente se han programado unas jornadas sobre el Cambio Climático que se han iniciado en el Centro Social Municipal, sito en la plaza Vicente Beltrán.

Así lo anunciaba la delegada municipal de Educación, Auxiliadora Izquierdo Paredes, y la delegada de Medio Ambiente, Laura Castellano Sánchez, quien, acompañadas por Lidio Rodríguez, colaborador en la organización de esta iniciativa, han explicado que las jornadas se dividirán en dos días. El primero de ellos, el viernes 27 de noviembre,

acogía la ponencia Problemática de los combustibles fósiles; Futuro de las energías renovables; Situación actual de la energía nuclear; Reflexiones sobre el futuro energético por parte de Vicente Flores Luque, Catedrático de Química Técnica de la Facultad de Ciencias de Cádiz.

La segunda de las sesiones de las jornadas tendrá lugar el cuatro de diciembre con la ponencia La



Lidio Rodríguez, de organización.

Contaminación atmosférica y el cambio climático que correrá a cargo del Doctor en Ciencias Químicas, Manuel Bejarano Núñez. Ambas sesiones de las jornadas sobre el Cambio Climático comenzarán a las siete y media de la tarde y concluirán con un coloquio en el que se valorará la participación de todos los asistentes.

Tanto la delegada de Educación, Auxiliadora Izquierdo, como la edil de Medio Ambiente, Laura Castellano, han animado a roteños y roteñas a acudir a la segunda de estas charlas que suponen un elemento enriquecedor y conciencias de una importante realidad social y ambiental, de la que nadie puede estar exento y que ha de darse a conocer en todos los ámbitos sociales.